

～闘魂記～

「闘魂」・・・魂をもって闘おうとする気持ち

西東京市立ひばりが丘中学校第1学年

第22号 2023年 3月24日(金)

学年目標 「けじめ」と「思いやり」

「WBC 戦士から学ぶ、思いやり。」

2023 World Baseball Classic は日本の優勝で幕を閉じました。そんな中、1次リーグのチェコ戦でこんな場面がありました。日本の佐々木朗希投手が投げた162キロのストレートが、制球ミスでチェコ代表のウィリー・エスカラ選手の左膝にぶつかってしまいました。

佐々木選手は試合後、エスカラ選手に投球をぶつけてしまったことが忘れられず、翌日、チェコの宿舎に直接向かい、改めて謝罪をすると共に大量のお菓子2袋とサインボールを手渡しました。この行動にエスカラ選手のみならず多くの外国メディアが驚きを隠せず、佐々木選手の「思いやり」と「紳士的な行動」が大きな反響をもたらしました。また、日本代表は今大会、全ての試合に勝利しましたが、試合後、喜びも早々に必ず対戦国に敬意を表すために、相手選手、応援してくれた観客に対して深く一礼したり、サッカー日本代表のように試合後、ベンチやロッカールームを綺麗にするなど様々なところで、プレーだけでなく「人間性」も含め世界から賞賛されました。

さて、この1年間、皆さんは「思いやり」をもって学校生活を送ることができたでしょうか。「思いやり」は思うだけでなく、佐々木選手や野球・サッカー日本代表のように行動に移して始めて相手に伝わります。4月には2年生になり、後輩もできます。ぜひ、言葉だけでなく様々なことに一生懸命に取り組む姿や困っている後輩には手を指し伸ばし、「行動と態度」で後輩を引っ張っていきける「たくましい先輩」になってくれることを期待して、今年度の最後の「闘魂記」にしたいと思います。1年間、ありがとうございました。

「春休み期間中、学校が開いている日時」

※春休み期間中は防犯上、北門しか開いていません。来校する際は北門からお入りください。

学校が開いている日	3/27日(月) 28日(火) 29日(水) 30日(木) 31日(金)
	4/3日(月) 4日(火) 5日(水)
学校が開いている時間	8時20分 ～ 16時50分

「4/6(木) 始業式の持ち物」 ※登校時間…8:25には着席して朝読書が始められるようにしましょう。

- ・上履き ・体育館履き ・筆記用具 ・タブレット ・春休みのしおり ・各教科で指示が出ている宿題
- ・キャリアパスポート(保護者から一言記入してもらう) ・朝読書の本
- ・始業式になるので正装(初対・Yシャツ・ブレザー)

「学年主任から見た、1学年の日常」

この1年、新しい先生、教科、友達、行事、たくさんの初めてがある中で多くのことを学びました。休み時間や放課後には、生徒から先生たちに話しかけてくる姿が多くみられます。まだまだ幼い部分もありますが、素直で元気で明るい生徒たちの学年です。2年生になったら先輩として「言葉だけでなく、行動と態度で」後輩を引っ張っていきます。そんな、第1学年は4月から中堅学年として学校を支え、さらに成長していきます。

「球技・スポーツ大会の様子」

3/20（月）、第1学年最後の行事である球技・スポーツ大会が行われました！企画・運営は全て体育行事委員が行い、当日は白熱した真剣勝負ができ、大いに盛り上がりました！！

<開会式>

<学年全体で行ったひばりランニング>



<男子ハンドボール>

<女子ハンドボール>



<男子キャッチバレーボール>

<女子キャッチバレーボール>



<男子ドッジボール>

<女子ドッジボール>



<クラス対抗全員リレー①>

<クラス対抗全員リレー②>



「最後の学年集会」

3/23（木）、体育館にて学年集会を行いました。事前にクラスで1年間の「学習・生活・行事」に対する取り組み方や、学校生活の過ごし方などの振り返りを行いました。振り返りでは、タブレットを使用したり、アンケートを事前に作ったりしながら学級委員が中心となって進めました。その結果を学級委員が改めてまとめ、学年集会でそれぞれ、各クラスから発表をしました。また、学年集会では長尾先生と伊藤先生から2年生に向けての話もありました。